

SEBASTIAN SÁNCHEZ PÉREZ MORENO

Semblanza

Sebastián estudió Física en la Facultad de Ciencias de CU, y se graduó con una tesis en el Laboratorio de Física Computacional. Tras una maestría en Energías Renovables por la Universidad de Durham, Reino Unido, Sebastián se integró como doctorante al departamento de Energía Eólica de la Universidad Técnica de Delft, en los Países Bajos. En el doctorado se especializó en el diseño y optimización multidisciplinaria de parques eólicos. Ahora trabaja en Alemania en una desarrolladora de proyectos eólicos y solares, innogy SE, como diseñador y analista de plantas marinas de energía eólica.